

## EDITORIAL

### El viaje triunfal del Caudillo

Desde hace varios días se encuentra recorriendo las provincias norteñas de España, el genio de nuestra Cruzada salvadora, el invicto Caudillo Franco, llevando a esas tierras fecundas de la Patria el calor vivo de su verbo y dejando en ellas, como raíz indestructible, la trayectoria orientadora de las nuevas realidades nacionales.

El primer soldado de la España nueva, el nuevo Cid del Imperio que alborea entre luminarias de paz y de victoria, pasea ahora por los más apartados rincones, adentrando en ellos, con la misma fe que tuviera en sus planes de guerra, los trazados que determinan la guía directora del Estado que se forja con sangre de mártires y con triunfos de legiones bravas.

Franco habla a los obreros modestos, a los que mojan con el sudor de su frente el yunque, a los que luchan en alta mar al realizar sus tareas de pesca, a todos, en fin, que tienen como único padre social, el trabajo. A todos ellos dirige su alabra justa y serena, austera y magnífica, el Salvador de España. Y no son sus frases, el fruto de un programa partidista, ría: sus palabras, salidas de lo ni el fondo de un plan de banderas más hondo de su corazón, son palabras del que con su espada triunfal ha sabido librarles del caos y de la vergüenza.

El invicto Caudillo Franco, el digno caballero de la raba, que ayer fuera al campo de batalla, para encosrtar allí, gracias a su pericia y su genio, las más resonantes victorias, marcha ahora por las tranquilas tierras norteñas, dejando en ellas arraigada la seguridad d un nuevo triunfo: el triunfo de la paz.

He aquí el complemento de su gran obra, la segunda parte de su gigantesca labor. Nuestro pleclaro Caudillo, que triunfó mil veces en la guerra y supo terminarla con la aportación de una vida feliz para su Patria, gana y vence es estos menesteres de conducir a la España que tantos dolores ha padecido co nel dura peso de la campaña, por los derroteros prósperos y progresivos de su grandeza.

Este viaje triunfal del Caudillo por el norte de España, represento, el paso adelantado de la halagueña y magnífica transformación de la Patria, bajo su égida digna y ejemplar, que marca en la historia nacional un futuro plétorico de luz y de dominio de nuestro prestigio rancio y justo.

## La marcha del cónsul general de Alemania

Burgos, 26. — El Cónsul General de Alemania, señor Kohn, que va destinado a Brelín como Jefe de toda la propaganda exterior en el Ministerio de Propaganda, ha obsequiado esta noche, con una comida íntima, a un grupo de sus amigos españoles.

El señor Kohn, brindó por la prosperidad de España, teniendo para nuestro país palabras de extraordinario afecto y afirmando que, bajo la genial guía del Caudillo, espera que España alcanzará el rango de gran potencia que le corresponde.

## LUGO tributa a Su Excelencia el Generalísimo FRANCO un recibimiento apoteósico

### El Caudillo visita el Ayuntamiento y la Basílica. - Imponente manifestación

Lugo, 27. — Esta ciudad ha vivido en el día de ayer una gran jornada. El Caudillo ha estado en Lugo, que le ha recibido engalanado con banderas nacionales y gallardetes y vitoreándole entusiásticamente en su recorrido hasta la Casa Consistorial. Se levantaron arcos de triunfo y las calles estaban materialmente alfombradas de flores y laureles. La animación desde las primeras horas de la mañana fué extraordinaria. Millares y millares de personas fueron llegando de toda la provincia en caravanas interminables de vehículos y algunos a pie para aclamar al Caudillo.

La Casa Consistorial estaba profusamente engalanada y sobre el edificio se veía en grandes caracteres la siguiente inscripción: "El Ayuntamiento saluda a su Alcalde Honorario".

En las puertas de San Fernando, esperaban el pleno del Ayuntamiento y la Diputación, el gobernador civil, el Jefe de la Comandancia de la Guardia civil y el ingeniero jefe de Obras Públicas, salieron a esperar a S. E. al límite de la provincia. El Caudillo venía acompañado de su esposa, la Excelentísima señora doña Cammen Polo; de su hija Carmencita y su hermana política señora Polo de Quesada. A las 12'20 llegó la comitiva a la ciudad siendo recibida en las puertas de San Fernando por todas las autoridades, representaciones civiles y Jerarquías. El Alcalde de Lugo, ofreció a la esposa del Caudillo un magnífico ramo de flores y la hija del Gobernador Militar de la Plaza, obsequió a Carmencita Franco en nombre de la Corporación Municipal con una artística bombonera de plata.

Entre grandes aclamaciones de la multitud que gritaba ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, el Caudillo con su séquito se trasladó al Ayuntamiento donde fueron recibidos por la Cororación bajo mazas. Desde allí se trasladaron a la Basílica siendo recibido por el Prelado de la Diócesis y entró en el templo bajo Palió marchando seguidamente a orar ante el altar donde se hallaba expuesto el Santísimo.

Igualmente llegaron la esposa del Caudillo y su hija Carmencita así como su hermana política y otras personalidades de su séquito. Un gentío inmenso ocupaba todo el cruceiro del templo que estaba profusamente iluminado y revestido de flores. La capilla de la Basílica reforzada por la escuela cantora entonó un Tedeum en acción de gracias.

En el Ayuntamiento, el gentío que ocupaba todo el recorrido le hizo objeto de delirantes aclamaciones. Todos

los balcones se encontraban llenos de público y millares de flores se arrojaron al aso de S. E. el Jefe del Estado.

Frente al edificio del Palacio Municipal, formaba la guardia del Caudillo y fuerzas de la Guardia Municipal, Reguets y Guardia Civil. El interior de la Casa Consistorial, se encontraba artísticamente adornado con emblemas Nacionales, el escudo de Lugo y la Cruz de Santiago.

Ante las delirantes aclamaciones del pueblo, el Caudillo tuvo que salir al balcón y finalmente hizo además de hablar siendo el momento de intensa emoción.

A continuación, pronunció un discurso, siendo durante el mismo repe-

tidamente ovacionado, terminando entre una ovación inenarrable.

La multitud no cesó de aplaudir hasta que las bandas interpretaron los Himnos Nacionales, terminados los cuales el Caudillo dió los gritos reglamentarios.

Finalizado el discurso del Caudillo, se organizó una manifestación frente al Ayuntamiento, desfilando la multitud al triple grito de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El Caudillo, acompañado de las autoridades, abandonó el Palacio Municipal emprendiendo el viaje de nuevo.

El gobernador civil acompañó a S. E. el Jefe del Estado hasta el límite de la provincia.

**"EN NUESTROS CAMPAMENTOS FORMAMOS LOS FUTUROS SOLDADOS DEL IMPERIO".**

Contribuye con tu aportación a los gastos de Campamentos.

## La situación en Extremo Oriente

Emisoras clandestinas para dar a conocer la situación de las tropas niponas. -- Envío de más fuerzas y refuerzo de la flota japonesa. -- Nuevos desembarcos en las costas chinas. -- Se proyecta una demostración naval británica

### DESDE LAS CONCESIONES INGLESAS SE EMPLEAN ESTACIONES DE RADIO CLANDESTINAS

Tien-Tsing, 26. — Las autoridades niponas han hecho saber a las británicas que desde las concesiones inglesas se emplean emisoras de radio clandestinas para dar a conocer al enemigo la situación de las tropas japonesas lo que les obligará a tomar medidas para evitarlo caso de que no ponga remedio.

### LOS JAPONESES AUMENTAN SUS CONTINGENTES DE TROPAS Y ENVIAN MAS BARCOS DE GUERRA

Tien-Tsing, 26. — La tensión entre la población de las concesiones internacionales va aumentando de día en día, habiéndose sumado todos los ciudadanos chinos que ven en la presencia de los ingleses una merma a su soberanía.

En virtud de tal estado de cosas el Almirantazgo nipón ha ordenado el envío de grandes contingentes de tropas

do como hasta aquí, el amigo sincero y cordial de la España heroica y rejuvenecida que él ha conocido.

La comida transcurrió agradablemente hasta las primeras horas de la madrugada brindándose por parte de todos los comensales, por la prosperidad de las dos naciones amigas.

a los lugares de dichas concesiones, así como el refuerzo de la flota en dichos puertos.

### PROPIEDADES CHINAS A NOMBRE DE SUBDITOS BRITANICOS

Tien-Tsing, 26. — Las autoridades japonesas han descubierto algunas inscripciones en la propiedad de China, las cuales han sido cambiadas frecuentemente a nombre de ciudadanos ingleses, con objeto de librarlas de la confiscación chino-japonesa.

### MAS DESEMBARCOS JAPONESES A LO LARGO DE LAS COSTAS CHINAS

Toqio, 26. — La escuadra japonesa se mantiene en contacto con las fuerzas de desembarco que van tomando escalonadamente todos los puertos del litoral chino.

### SE ESPERA EN SINGAPOORE AL JEFE DEL EJERCITO AUSTRALIANO

Singapore, 26. — El Almirantazgo británico del Extremo Oriente espera estos días la llegada del jefe del Ejército australiano que trae la misión de conferenciar con las autoridades británicas en China.

**Lea V. EL FARO**

# Actualidad Deportiva

## El partido del domingo

### El «S. E. U.» local venció al de Larache por seis a dos

Fuimos el pasado domingo al Campo Municipal de Deportes, confiados en presenciar un buen partido de fútbol. Se nos había hablado mucho del cuadro larachense y la victoria de estos sobre los locales, hace unas jornadas, hacía esperar con bastante expectación su presentación en nuestra ciudad.

Pero, desgraciadamente, nuestras esperanzas se vieron fallidas. El S. E. U. de la ciudad del Lucus no nos dió sensación de equipo y solo evidenció en su match contra los locales un entusiasmo más o menos ardoroso, con el que —claro está— no puede irse muy lejos. Destacan de él únicamente tres de sus elementos: el medio izquierda, delantero centro e interior izquierda, y a ratos nada más, su guardameta. Los restantes lo mismo actúan a favor que en contra de sus propios colores.

Ante esto, poco tuvo que hacer el S. E. U. local para vencer. Jugar un rato y asegurarse el triunfo por un buen margen de tantos.

El partido fué bastante aburrido y transcurrió en un constante e insulso peloteo. Ninguno de los dos bandos acertaron a ligar jugadas de verdadera clase. Los forasteros porque sólo disponían para lograrlo, de tres jugadores. Los locales por que abusaron del juego apático e individualista. De jugar como en otras anteriores ocasiones, no es aventurado afirmar que la derrota de los visitantes hubiera tomado caracteres de catástrofe.

Comenzó el partido con dominio local, pero sus delanteros ni daban el balón al compañero con la debida precisión, ni se atrevían a ponerse delante de la defensa larachense. La única escapada que hicieron los larachenses, valieron para éstos el primer tanto. Fué un buen servicio, de su medio izquierda al extremo del mismo lado, que éste logró centrar raso. La pelota la paró desde fuera del área su delantero centro y envió un fortísimo y bien colocado tiro ante el que nada pudo hacer el meta ceuti. ¡Magnífico de veras el chut del eje de la vanguardia forastera!

Empataban los locales de un chut de León que al guardameta larachense se le fué de las manos. Poco después Ríos lograba el segundo tanto para los suyos y éste mismo jugador, al rematar una pelota que — tras una jugada personalísima — le había cedido Abad, conseguía el tercero.

El cuarto fué producto de un buen pase de Ríos que aprovechó el extremo izquierda local Navarro.

Antes de terminar éste tiempo, Abad lanzaba un tirazo fantástico que penetró en la puerta larachense como una exhalación.

La segunda parte aún fué de peor calidad de juego que la primera. El equipo forastero por medio de su interior izquierda aminoraba la diferencia con un segundo tanto y, mediada esta parte, era León el que internándose decididamente en el área enemiga, agarraba un buen chutazo raso que batía por sexta vez al meta de Larache.

Y nada más que contar. Distinguidos por los forasteros ya hemos dicho que Carsea, Copado (mejor de interior que de centro-medio) y Argüelles. Este desde luego es peligrosísimo en los chuts a puerta, si bien adolece del defecto de no desenvolverse bien con la pelota.

Por los locales fueron sus elementos más voluntariosos: Ben Ali, Alejandro, Ríos y León. Su extremo izquierda Navarro tuvo destellos de gran jugador en el primer tiempo, apagándose luego en el segundo. Por lo joven que es y lo magníficamente que toca la pelota (¡aquél centro magnífico con que terminó el primer tiempo!) es muchacho de gran porvenir, si cae en buenas manos y él pone interés en llegar a ser algo en fútbol.

Los equipos formaron:

S. E. U. Larache. — Lema; Cornejo, García; Pepillo, Copado, Carsea; García, Antoñín, Argüelles, Siliera y Duque.

S. E. U. local. — Rubio; Perico, Alejandro; Calderón, Ben Ali, Arévalo; Abad, La Rubia, Ríos, León y Navarro.

La Banda de la Falange interpretó marchas y los Himnos del Movimiento y el Nacional.

## La Copa del Generalísimo

### El Sevilla, vencedor

No ha podido extrañar a nadie este triunfo del Sevilla F. C. en el Torneo Nacional. Equipo compenetradísimo, de una gran clase de juego y una rapidez verdaderamente inusitada en todas sus acciones, no podía encontrar enemigo en el Racing ferrolano ni en ninguno de cuantos equipos integraban el grupo norteño. Por un mayor o menor tanteo esperábamos su victoria en esta final. Muchísimo más por cuanto, antes, tuvo necesidad de eliminar a los cuadros que únicamente podían competir con él en juego y en potencialidad.

De todos los equipos que participaron en este torneo nacional, primero organizado en la nueva España de nuestro invicto Caudillo Franco, cuatro eran solamente los que con mayores probabilidades de éxito se aprestaron a la lucha y con más fundamento pudieron llegar hasta Montjuich. Eran estos equipos el Sevilla, el Deportivo Alavés, el Aviación Nacional y el Ceuta Sport. La mala suerte — esta vez en forma de sorteo — impidió que dos de estos cuatro onces llegaran al Stadium barcelonés y que el choque entre ellos proporcionara al aficionado catalán todo el interés y emoción de una verdadera final de campeonato. El Sevilla hubo de eliminarse con el Ceuta, Aviación y Alavés y acudía a la final cargado de laureles y plétórico de facultades.

¿Sucedia igual en el otro grupo? No. El otro grupo estaba formado exclusivamente con equipos jóvenes, bisonños, con algún que otro jugador-figura en sus filas. De entre ellos, el Racing ferrolano supo sacar partido a que solo tuvo que eliminar a la Real Sociedad de San Sebastián y al Oriamendi. Y

llegó a la final. Pero llegó en manifiesta inferioridad con el vencedor del otro grupo y ahí tienen ustedes lo suficientemente explicado el 6 a 2 con que el campeón andaluz se llevó el preciado trofeo puesto en juego.

No hubo lucha y desde los primeros momentos mandó en el campo el Sevilla. Y no hubo por lo tanto, la final que se esperaba. Las verdaderas finales del torneo habianse disputado en los partidos Ceuta-Sevilla, Aviación-Sevilla y Alavés-Sevilla, donde, de cuatro excelentes equipos, a solo uno le fué permitido el llegar al Stadium de Montjuich.

¡Otra vez el sorteo será menos cruel!

Al Stadium de Montjuich asistieron más de 40.000 personas. En la tribuna se encuentran los Generales Moscardó y Alvarez Arenas. Antes del encuentro final, se celebra entre los onces de Recuperación de Levante y Aviación Nacional, obteniendo este último la victoria por tres goals a 2.

A continuación del campo el Racing del Ferrol saltó al campo el Sevilla F. C., a cuyos jugadores se aplaude frenéticamente. El equipo ferrolano viste camiseta azul clara y en su pecho, bordada, lleva la cruz de Santiago. El Sevilla viste camisa y calzón blancos.

Tras unos minutos de tanteo, el Sevilla se hace de la iniciativa del juego a base de rapidez y una perfecta penetración en todas sus líneas y jugadores.

Campanal (2), Torrontegui, Berrocal y Raimundo marcan por el cuadro andaluz, sin que en este tiempo logre hacerlo ninguna vez el Racing ferrolano. Termina, pues, con 5 a 0 el resultado del primer tiempo, a favor del Sevilla.

En el segundo se crece algo el Racing y llega a dominar, aunque nada más que ligeramente. Un penalty cometido por el Sevilla lo tira bien Silvosa — que es el mejor jugador ferrolano — marcando el primero para los suyos. Poco después y al rematar un corner es el mismo Silvosa quien logra batir por segunda vez a Bueno. Este tanto fué el mejor de los ocho que se marcaron en el partido.

Vuelve a dominar el Sevilla y Raimundo sube a la media docena de tantos el score favorable a los suyos y con el resultado de 6 a 2 termina el encuentro.

El General Moscardó entregó a Campanal la magnífica Copa del Generalísimo. También entregó otra copa al Racing ferrolano, como finalista.

Los jugadores y saludaron ante el palco presidencial y saludaron al ilustre General, mientras la Banda de música entonaba el Himno Nacional.

El público despidió a los jugadores andaluces con numerosos aplausos.

## Reunión de la Junta Directiva del «Ceuta»

El pasado domingo celebró su primera reunión, la nueva Junta Directiva del «Ceuta Sport» habiéndose tomado importantísimos acuerdos con respecto al futuro del primer club ceutista y reinando entre todos sus componentes un gran entusiasmo y un decidido interés en conducir el once ceutista por las verdaderas rutas del engrandecimiento y prosperidad.

Los señores que la integran — de manera provisional hasta tanto se reciba la conformidad de la F. E. T. — son los siguientes:

Presidente don Epifanio Hernández Valiente; Vicepresidente don Valentín

Rivas; secretario don Javier Murube; tesorero, don Alberto Ibáñez; vocales: don Antonio Rallo, don José Trujillo, don Rafael Ibáñez; don Francisco Velasco; don Fermín Viscarret y don Fernando G. Romera.

A todos ellos nuestra más cordial enhorabuena y les deseamos una labor plétórica de aciertos en los cometidos para los que fueron designados, no creyendo necesario advertirles que para la magna empresa deportiva a realizar, pueden contar con las páginas deportivas de EL FARO y la modesta colaboración del encargado de la misma.

## Banco Español de Crédito

AVISO A NUESTROS ACCIONISTAS, CLIENTES Y PUBLICO EN

GENERAL

—oOo—

Establecido por la Ley de 1.º de junio actual (Boletín Oficial del 3) un procedimiento abreviado para la anulación de títulos expoliados durante la dominación marxista y expedición de los duplicados, y en el deseo de facilitar a todos los interesados en su rescate el logro de sus deseos, nos complacemos en ofrecer nuestros servicios con tal objeto a cuantos accionistas, clientes o propietarios de valores en general quieran utilizarlos, para lo cual ha empezado ya a funcionar en nuestras Oficinas de Madrid una Sección especialmente dedicada al cumplimiento de la citada Ley y a la resolución de las consultas que en relación con ella le sean formuladas.

Llamamos de manera especial la atención de nuestros Sres. accionistas que hayan sido desposeídos de sus títulos, cualquiera que fuere el lugar de su depósito, sobre la conveniencia de que formulen antes de 1.º de julio próximo la denuncia a que se refiere el apartado c) del artículo 1.º de la citada Ley.

## ANUNCIOS BREVES

Hasta 3 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

COMPRO muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital. Teléfono 819.

SE VENDEN muebles en la calle General Serrano Orive núm. 1. Principal derecha.

COMPRO y vendo muebles usados. Paseo Recreo, 25.

SE VENDEN varios muebles. Plaza de Africa, 12.

SE VENDE bicicleta tipo carrera. Carrera Almadra. Casas Castro, 3.

¡Recuérdelo!



el sobre original

# CEUTA

*La motardera le dio todo a conocer,  
se corrigió en la pila del sudor  
naveg en nuestra ciudad este el  
concejo 14 Mayo 1958*

## El resonante éxito de la fiesta de la Banderita en Ceuta

Con un éxito sin precedente se celebró en nuestra ciudad el pasado sábado, día de San Juan la tradicional fiesta de la Banderita para la recaudación de fondos con destino a la Cruz Roja Española y que a pesar de no ser día festivo obtuvo una lucidísima recaudación.

Las mesas petitorias colocadas muy estratégicamente por la población, recibieron las dádivas de los ciudadanos que atendieron con su natural esplendor a las ilustres damas y señoritas que postulaban. Por otra parte la actividad de las parejitas de jóvenes que lo hicieron ambulantes por la ciudad, con tribuyó mucho al éxito logrado.

La recaudación efectuada por mesas es la siguiente:

1.ª mesa.—Plaza del General Mola, 858'85 pesetas.

2.ª mesa.—Plaza del Capitán Ramos 1.074'60.

3.ª mesa.—Plaza del Teniente Ruiz, 967'25.

4.ª mesa.—Casa de Trujillo, 1.374'25.

5.ª mesa.—Calle de la Marina, 515'15

6.ª mesa.—Calle de González Tablas 373'50.

7.ª mesa.—Puertas del Campo, 793'55

Total recaudado en las mesas, pesetas 5.730'15.

Donativos recibidos de particulares, establecimientos, entidades y comercios, según relaciones que obran en la Asamblea, 2.196'50.

Total general 7.926'65.

## El Cuerpo de Sanidad Militar y su Santa Patrona

El benemérito Cuerpo de Sanidad Militar, celebra, en el día de hoy, la festividad de su Santa Patrona, Nuestra Señora del Perpétuo Socorro.

Con este motivo, en el cuartel de Sanidad de esta plaza, se celebrará, a las 10,30 horas, una misa solemne, teniendo lugar diversos actos, entre los que figuran varios de carácter recreativo en beneficio de los soldados del Cuerpo.

Mañana, a las 10, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, una misa en sufragio de los caídos pertenecientes al glorioso Cuerpo de Sanidad Militar.

Desde estas columnas enviamos a todos los señores jefes, oficiales, clases

## La Virgen de Africa y los festejos de Agosto

La comisión de festejos, continúa activando el estudio de todos los preliminares, para que estos resulten en relación con la gran festividad que quiere darse, al homenaje que en honor de la Virgen de Africa, del Caudillo y de los valientes Ejércitos de tierra, mar y aire, ha de celebrarse en Ceuta, los días 4, 5 y 6 del próximo agosto.

En la tarde de ayer, las subcomisiones se reunieron, con el objeto de examinar el boceto para el cartel que ha confeccionado el conocido artista de la ciudad señor Murcia.

Después estuvieron en el lugar en que ha de instalarse el Real de la Feria, en el muelle del Cañonero "Dato", habiendo delimitados los terrenos en que han de situarse las casetas, el Zoco musulmán, los diferentes aparatos que vengan, así como dos circos, e igualmente el lugar apropiado, en que deberá celebrarse el seduciente espectáculo de correr la pólvora 40 musulmanes.

También fué comentado muy favorablemente el gran espíritu de ciudadanía y entusiasmo dado por el pueblo ceutí, que de forma tan solícita acude a la llamada hecha por el alcalde, engrasando la suscripción que para colaborar en los gastos de los festejos, fué abierta días pasados en nuestro Municipio.

## El domingo en la Hípica

La Directiva de esta simpática Sociedad, se muestra incansable en la organización de fiestas en un lugar tan apropiado y agradable como son los alegres jardines en que está enclavada la Hípica.

Debido al mal tiempo, se suspendió la verbena anunciada para el día 24, festividad de San Juan; fué ello un acierto ya que los preparativos hechos para esta velada de gala, era algo que se sale de lo normal y hubiera sido muy de lamentar, si la primera fiesta de la Hípica, no la hubiera acompañado el

y soldados del mencionado Cuerpo, nuestra más efusiva felicitación, adhiriéndonos de manera sentida a los votos de veneración y fe en honor de Nuestra Señora del Perpétuo Socorro.

Agradecemos, al propio tiempo, la invitación que se nos ha hecho para los actos de hoy.

Aunque en realidad, la suscripción no figure, hasta ahora, con gran cantidad, esto no es ningún mal sintoma, pues lo más importante son las cantidades que han de aportar entidades, industrias, comercio y capitalistas ceutíes, y tenemos las mejores deferencias de los buenos propósitos existentes, que han de permitir que muy en breve la cifra se eleve a cantidades hasta ahora insospechadas.

Y no es de extrañar, pues el pueblo ceutí siempre respondió a las llamadas que se le hicieron, y que ahora no puede faltar, cuando precisamente se le pide que lo haga para contribuir a dar mayor esplendor a las fiestas, que en honor de su Patrona la Santísima Virgen de Africa se hacen.

Y como con ello se cuenta, la comisión continúa proyectando las fiestas a todo postín, para que Ceuta pueda celebrar con la majestuosidad debida tan señalada fecha, en la que se rinde pleitesía y homenaje de gratitud y entusiasmo no solo a la venerada Imagen, sino al invicto Caudillo y a los Ejércitos españoles, que tan noblemente lucharon para que España pudiera conservar la dignidad que como Nación merece, y la retaguardia sus bienes y haciendas, tan malparadas en donde los rojos imperaron, siquiera no fuese más, que breves horas.

tiempo, con la noche ideal en consonancia con el carácter de la velada.

Así, pues, los socios de esta entidad, deben estar completamente tranquilos porque la Directiva con su buen acierto ha acordado que la verbena tenga lugar el próximo día 29, festividad de San Pedro.

Será indudablemente un gran éxito, y habrá ocasión para que la Hípica se vista de gala ese día y ofrezca a la concurrencia unas horas agradabilísimas.

Anteayer, domingo, fueron muchas las personas que fueron a la Hípica, todas ellas llenas de curiosidad por contemplar el reciente exorno y la magnífica instalación para la verbena, habiéndose hecho cumplidos elogios de la labor de la Junta, y muy especialmente de la subcomisión encargada de estos festejos, que no ha regateado medios para poner aquellos jardines y paseos, en las mejores condiciones para estos actos.

El elemento joven, tuvo ocasión en la tarde del domingo, de pasar unas horas de baile, a los acordes de una magnífica orquesta.

Entre las distintas personalidades que asistieron, vimos al Excmo. Señor Delegado del Gobierno, y Excmo. Señor General Jefe de la Circunscripción Occidental, señor Sáenz de Buruaga y presidente también de la Sociedad Hípica, acompañados de sus distinguidas esposas.

## Misa de requiem

En la Iglesia de San Francisco, tuvieron lugar a las ocho de la mañana de ayer, los solemnes funerales por el alma del que en vida fué, don José González Suárez, fallecido en esta plaza, el día 22 del pasado mes de mayo.

Al acto asistieron numerosas personas que de nuevo testimoniaron a la familia doliente su pesar ante tan sensible desgracia.

Desde estas columnas reiteramos a su hija Matilde y demás familiares, nuestro más sentido pésame.

## Información de la Delegación del Gobierno

En la mañana de ayer, visitamos la Delegación del Gobierno, no siéndonos posible entrevistarnos con S. E. por el gran número de visitas a que tuvo que atender.

El secretario particular, señor Caza-lla Morales, nos manifestó que el donativo de 200 pesetas a que hacíamos mención el pasado sábado, entregado por la Casa Ibarrola, por error se nos dijo que esta casa lo entregó en el Gobierno, siendo así, que el donativo fué entregado a la distinguida esposa del señor Guitart, quien remitió la expresada cantidad al Presidente de la Asamblea Local de la Cruz Roja, para engrasar la cuestación de la fiesta de la Banderita.

Visitas recibidas en el día de ayer: Don Manuel Viso Toscano, delegado de la Caja de Seguros Sociales de Andalucía Occidental, que viene a posesionarse de su nuevo cargo, habiendo cumplimentado a S. E.

También visitó a S. E. acompañando al señor Toscano, el agente provincial del Retiro Obrero, señor Valentín, y auxiliar, señor González.

Teniente de O. M. señor Alba y distinguida esposa.

Comandante jefe de la Gendarmería de Tánger, señor De Miguel.

Delegado de Asuntos Indígenas de Tetuán, señor Domenech.

Secretario de la casa Ibarrola S. A., señor Palacios.

Don Antonio García Santos, guarda muelles de la J. O. P.

Don Cándido Orbañanos, que se entrevistó con S. E. cambiando impresiones sobre los festejos que se verificarán en la barriada de la Almadraba en honor de Nuestra Señora del Carmen.

Señorita de Martín Gordo.

Jefe de Teléfonos y encargado de Conservación, señor Serrano.

Don Miguel Muñoz Jaime, conserje de la Delegación de Trabajo.

Delegado de Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada Gollonet.

S. E. despachó con el secretario oficial señor Cabillas, el de Orden Público, señor Molina, y comisario de Policía, señor Martín.

## La Colonia Aragonesa de Ceuta

Por conducto de la Presidencia de la Colonia Aragonesa de esta ciudad y en nombre de la Junta organizadora de la misma agradecen en primer lugar a las superiores autoridades de Ceuta por las facilidades dadas con motivo del partido de fútbol celebrado en esta ciudad para recaudar fondos con destino a la erección de un altar a la Santísima Virgen del Pilar. Así mismo la Colonia Aragonesa se complace en enviar su agradecimiento a cuantos cooperaron y ayudaron a tan altruista acto.

## De España

Después de permanecer unos días en Sevilla, Málaga y otras poblaciones de Andalucía, adonde marchó para resolver asuntos familiares, a regresado a esta ciudad, nuestro entrañable compañero en la prensa y redactor-jefe de "EL FARO", don Salvador O. Troya.

Le expresamos nuestro más cordial saludo de bienvenida.

## CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 125.

## TRANSFORMACION INTERESANTISIMA Comienzan a desaparecer las barracas del Angulo

Interín se realiza la obra total se alzará un muro para ocultar el aspecto que aquel lugar ofrece a la vista de los turistas

No sin gran satisfacción, hemos podido apreciar que han sido iniciadas las obras para la desaparición de las barracas existentes en el Angulo, gracias a las gestiones de nuestro Delegado del Gobierno y a la ayuda del Excelentísimo señor Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

Como la obra no podrá ir con toda la rapidez que fuere de desear, interín ésta se realiza, se va a proceder a levantar un muro en el que se imitará el estilo musulmán, al objeto de que oculte en gran parte a los ojos del turista,

esa barriada, que de haber hecho todos, lo que ahora se hace, no se hubiera creado, y evitaría a nuestras autoridades todas, el tener que afrontar esos problemas de resolución poco menos que imposible, ya que antes de desalojar a los ocupantes de las indicadas barracas, hay que proporcionarles nuevo alojamiento.

Tenemos entendido que por la J. de O. del P., se va a proceder a transformar aquel llamativo rincón, en un hermoso y exuberante jardín, lo que contribuirá a hermoear la población.

# EL «FARO» EN MADRID

GRANDES ALMACENES  
DE TEJIDOS  
**CASA IBAÑEZ**  
La casa más surtida  
Últimas novedades

CLICHE DEL DIA

## Las cosas detestables

Por Eliseo Bermudo-Soriano

Al irrumpir la República, nuevos modos y modales se implantaron en España. La libertad -- si es que la hubo -- era sinónimo de grosería e ineducación, y las gentes, los "panatas" de la llamada democracia, tenían a honra ser unos verdaderos salvajes. La cultura del pueblo, tan cacareada por ellos, simplemente, en un lenguaje harto soez.

Desde el señorito ocioso y que convertía el café en un verdadero establo, hasta el obrerillo que alardeaba de unas ideas muy avanzadas en el orden social, todos hicieron la imposible por desprestigiar un sistema. La gente, voluble siempre, pronto se cansó de estos hombres, y otras ideas y otros modales -- los implantados por los rojos -- vinieron a España.

El marxismo, que significaba la falta de respeto mutuo, la plebeyez y el crimen, pronto se enseñoreó en España, y la República, sus prosélitos, toda la escoria social, tuvo motivos para vivir a sus anchas, sin trabas de ninguna especie, libres por completo para desarrollar su programa político-social: la grosería, la falta de educación social.

Pero eso pasó, tenía que pasar, que hundirse en el olvido, por que España, en lucha victoriosa contra el bolchevismo, traía la honradez y el decoro, la plenitud de su lenguaje, la austeridad de sus principios. Si la República significó la incultura, España representaba el saber glorioso de los siglos, y allá en los monasterios, en las academias, en los Centros más activos e intelectuales del país, nosotros hicimos, estamos haciendo, la obra opuesta a los marxistas. Por esta cultura, por este saber glorioso, por esta tradición tan noble y significativa, España, el "faccioso" ganó la guerra.

Liberada la Patria de la tiranía roja, puestas las ciudades y los pueblos a tono con la realidad de hoy, desaparecidas algunas plagas sociales, España empieza su obra constructiva, en el espíritu y en lo material.

Si aún existe algún que otro resabio rojo, si todavía el "señorito" alardea de ineducación y de su grosería, si sigue el obrero empeñado en su quimera social, si hay alguna para quienes no existen principios decorosos, España se los hará saber de modo terminante.

Aquí, y para siempre, se ha terminado la mala educación. Ya se ha prohibido la blasfemia, se ha suprimido la mendicidad, pronto acabaremos con estas "borriquerías", con que algunos "señoritos" ex-marxistas tratan de vivir.

El decoro, la buena forma, la educación, son bases esenciales del nuevo régimen. Por todo se luchó y se venció.

Madrid, junio, Año de la Victoria.

Anúncie en  
**EL FARO**

## Academia Cervantes

Preparatoria y repaso de todo el Bachillerato.

CLASES ESPECIALES

Matrícula: Plaza Ruíz de 10 a 12 y de 4 a 6.

### POR DEFENDER LOS INTERESES DE MADRID

Madrid, 26. -- En la tenencia de Alcaldía del distrito de la Inclusa se celebró hoy el acto de hacer entrega a don Jaime Foxá, teniente de alcalde, del Jaimín de mando que le regalan los industriales, comerciantes y vecinos del distrito madrileño donde desempeña sus funciones.

### POR ANTI-PATRIOTAS

Madrid, 26. -- Según una nota facilitada en la Alcaldía-presidencia, en estos días se han impuesto en Madrid multas por un valor total de tres mil trescientas cinco pesetas, y a varios comerciantes de la localidad por faltas en materia de substancias.

### UNO QUE MATO A DOSCIENTAS PERSONAS DECENTES

Madrid, 26. -- Por la Policía madrileña ha sido detenido hoy un sujeto llamado Salvador S. Mateo Taro, autor de más de 200 asesinatos y que había desempeñado algunos puestos de responsabilidad con los rojos.

### LLEGADA A MADRID DE UN GRAN ESTADISTA URUGUAYO

Madrid, 26. -- De paso para Burgos ha llegado a Madrid el notable estadista uruguayo, señor Alberto Herrera.

Acompañado de varias autoridades y jerarcas del Movimiento, el político americano, gran amigo de España, recorrió lo que fué frente de la Ciudad Universitaria.

### SE REPARTEN LOS NUEVOS PADRONES

Madrid, 26. -- Hoy han empezado a repartirse en Madrid los nuevos padrones.

La Diputación Provincial encarece al vecindario la necesidad que tiene de cumplir las ordenes emanadas de la Autoridad, en bien de la Patria y de nosotros mismos.

### QUEDA PROHIBIDA LA REVENTA DE TABACO

Madrid, 26. -- Por la Autoridad municipal ha sido prohibido en la capital la venta del tabaco.

Las cerilleras no podrán vender más que papel de fumar, gasolina y cajas de fósforos.

### FESTIVAL EN EL PALACIO DE LA MUSICA

Madrid, 26. -- Hoy se ha celebrado un magnífico festival de las Organizaciones Juveniles en el Palacio de la Música, habiendo asistido gran número de jóvenes de ambos sexos, terminando la fiesta con los Himnos Nacionales y

del Movimiento, que fueron entonados por todos los presentes al acto.

### EL ALCALDE VISITA AL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

Madrid, 26. -- El alcalde, señor Alcócer, visitó en la tarde del sábado pasado al Ministro de Obras Públicas, señor Peña, el cual le expuso la admirable impresión que le habían causado las obras de mejoramiento que se estaban efectuando en el Madrid más afectado por la guerra.

El Ministro le manifestó que había tenido ocasión de visitar el Parque del Retiro que ofrece un aspecto casi normal por lo cual felicitó al señor Alcócer.

### EL NUEVO JEFE DE FERROCARRILES

Madrid, 26. -- Hoy el Ministro de Obras Públicas, señor Peña, dió posesión de su cargo al nuevo jefe de Ferrocarriles, señor Pérez Solís, elogiando al mismo tiempo la actuación del jefe saliente, señor Calderón, para el que tuvo frases de verdadero encomio por la labor desarrollada al frente del Departamento.

# INFORMACION DE PROVINCIAS

**La visita a España del Caid Ben Alí. - En la provincia de Zamora trabajarán obreros gallegos. - Los flechas navales rendirán un homenaje a la memoria de Calvo Sotelo en su casa natal. - Auxilio Social de Valencia patrocina el bautizo de varios niños. - El Consejo del Banco de Bilbao agradecido al Conde de Jordana.**

### "AUXILIO SOCIAL" DE VALENCIA PATROCINA EL BAUTIZO DE 22 NIÑOS

Valencia, 26. -- El "Auxilio Social" ha patrocinado el bautizo de 22 niños que acuden a los comedores que atiende tan benéfica institución de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS. A la ceremonia asistió una escuadra de gastadores de las Organizaciones Juveniles, marchando también en debida formación, los niños y niñas que habían de actuar en representación de las autoridades como padrinos de los bautizados. Una vez recibida el agua bautismal, todos fueron obsequiados en los comedores de "Auxilio Social", con una merienda en donde las distintas jerarquías de la Sección Femenina atendieron a los niños.

### MAS DE 25.000 KILOS DE PROSPECTOS Y PROPAGANDA MARXISTA

Barcelona, 26. -- La policía al hacer un registro en el domicilio de un conocido marxista se ha encontrado gran cantidad de propaganda marxista de toda clase, habiéndose sacado unos 25 mil kilos de papel que han sido entregados para hacer pasta y cuyo importe se ha destinado al "Auxilio Social".

### EL ALCALDE DE MADRID EN BARCELONA

Barcelona, 26. -- Hoy el Alcalde de la ciudad ha sido cumplimentado por el Alcalde de Madrid señor Alcócer llegado recientemente.

### EN LA VICEPRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Burgos, 26. -- El vicepresidente del Gobierno señor Conde de Jordana ha sido visitado por el Cónsul de España en Gibraltar señor López Ferrer y el ministro de Negocios en Cuba.

### EL CONSEJO DEL BANCO DE BILBAO RINDE SU AGRADECIMIENTO AL CONDE DE JORDANA

Burgos, 26. -- El vicepresidente del Gobierno y ministro del Exterior señor Conde de Jordana ha recibido un atento telegrama del Consejo de Gobierno del Banco de Bilbao rindiéndole el justo homenaje de agradecimiento por sus gestiones diplomáticas y reclamación hecha al Gobierno francés para el rescate de los valores robados por los rojos separatistas.

### HOMENAJE AL PRIMER LOCUTOR DE RADIO NACIONAL

Burgos, 26. -- El Ayuntamiento de esta ciudad ha acordado en una de sus sesiones rendir un homenaje de admiración y agradecimiento al primer locutor de Radio Nacional, señor Fernández de Córdoba. También se le hará entrega de una placa de plata repujada con una sentida dedicatoria por su gran labor al frente de la primera radio nacional.

### OBROS GALLEGOS AUTORIZADOS PARA TRABAJAR EN LA PROVINCIA DE ZAMORA

Ferrol, 26. -- Cerca de dos mil obreros gallegos de las distintas provincias

han sido autorizados para ir a trabajar en las faenas agrícolas de la provincia de Zamora.

### LA VISITA A ESPAÑA DEL NOTABLE MUSULMAN, CAID BEN ALI

Sevilla, 26. -- Mañana es esperado en Sevilla, el notable musulmán, Caid Ben Alí, de la Región Occidental del Protectorado, que después de permanecer algunas horas en esta ciudad, marchará a Burgos en donde cumplimentará a S. E. el Generalísimo Franco.

### FESTIVAL TAURINO A BENEFICIO DE LAS ORGANIZACIONES JUVENILES

Alicante, 26. -- Con una entrada asombrosa se celebró la anunciada corrida de toros a beneficio de los campamentos de las Organizaciones Juveniles de la provincia, habiendo constituido un resonante éxito. Entre los toreros que más se lucieron figuran Marcial Lalanda y Curro Caro.

### LOS FLECHAS NAVALES A SANTIAGO

Ferrol del Caudillo, 26. -- Han salido con dirección a Santiago de Compostela los Flechas Navales que van a la ciudad del Apostol para ganar el Jubileo. Al mismo tiempo los flechas navales rendirán un homenaje en la casa donde nació el protomártir Calvo Sotelo, a la memoria del ilustre patriota.

### LA ESTANCIA DE LA DUQUESA DE GUIZA EN SEVILLA

Sevilla, 26. -- La Duquesa de Guiza, que se encuentra desde hace algunos días en esta capital, está siendo muy visitada por distinguidas personalidades sevillanas.

Después de pasar una breve temporada al lado de su hermana la Infanta doña Luisa de Orleans, en su palacio de Villamanrique, la Duquesa de Guiza marchará para su residencia de Larache.

# Información del Extranjero

**Los católicos de Polonia agradecidos a S. S. Pío XII. Se cierran todos los colegios italianos en la Argentina. - Gran ciclón en la isla de Corea. - Apertura del parlamento en Dinamarca. - Nuevas instrucciones a los emisarios franco-ingleses en la U. R. S. S.**

## FUNERALES POR LAS VICTIMAS DEL SUBMARINO "PHENIX"

Bizerta, 26. — Hoy se han celebrado en esta ciudad funerales en sufragio de las víctimas del submarino desaparecido "Phenix".

## LOS ITALIANOS DECIDEN CERRAR TODOS SUS COLEGIOS Y ESCUELAS EN LA ARGENTINA

Buenos Aires, 26. — Debido a las últimas órdenes emanadas del ministerio de Educación Nacional del país con respecto a las escuelas extranjeras las autoridades italianas han acordado, en vista de tales impedimentos, cerrar todos los Colegios y Escuelas italianas subvencionadas por la Colonia y por el Estado italiano.

## DISTINCION PARA EL PRESIDENTE DE LA CRUZ ROJA FRANCESA

París, 26. — El Marqués de Viver, presidente de la Cruz Roja francesa, ha sido condecorado con la honrosa distinción de Comendador de la Legión de Honor.

## NUOVA CENTRAL ELECTRICA EN POLONIA

Varsovia, 26. — Ha sido inaugurada una nueva Catedral eléctrica que alimentará todo el norte de Polonia y a cuyo acto asistieron el ministro de Industria Polaco y el embajador francés. La nueva central tendrá una potencia de cincuenta mil kilovatios.

## EL NUNCIO DE S. S. EN POLONIA SE ENTREVISTA CON EL SANTO PADRE

Ciudad del Vaticano, 26. — Ha llegado, procedente de Varsovia, Monseñor Corteski, Nuncio de S. S. en Polonia, el cual después de cumplimentar y conferenciar con las altas dignidades del Vaticano, fué recibido por el Santo Padre.

## LOS CENTROS CATOLICOS POLONES AGRADECIDOS A PÍO XII

Varsovia, 26. — Con motivo del viaje que está realizando el Nuncio de S. S. en Polonia, con objeto de informar al Santo Padre de la situación de la Iglesia en dicho país. Las agencias periodísticas de Polonia informan que en los Centros católicos poloneses se afirma el agradecimiento de estos hacia el Santo Padre por los esfuerzos que está realizando por una paz que Polonia desea más que nunca.

## POLONIA VA A CREAR UN CUERPO DE VOLUNTARIOS PARA EL TERRITORIO DE DANZIG

Varsovia, 26. — Otro de los asuntos que se viene tratando estos días por el Gobierno de Polonia, es la creación de un Cuerpo de voluntarios entre los 18 y 25 años con destino a guarnecer el territorio de Danzig para que lo cual se

crearían 45 cantones guarnecidos por estas tropas voluntarias.

## EL EMPERADOR DE HANAM EN SU VIAJE POR FRANCIA

París, 26. — Es esperado en esta capital el Emperador de Hanam, acompañado de su esposa y séquito, que piensa pasar unos días en esta ciudad.

## SE VA A CONSTRUIR UN PUENTE QUE SEPARE DANZIG DE POLONIA

Varsovia, 26. — En el Senado polaco se están llevando a cabo estudios complementario para la construcción de un río sobre el Vitula que separa la ciudad de Danzig con Polonia.

## GRAN TERREMOTO EN LOS ESTADOS SUD-AFRICANOS

El Cabo, 26. En la noche del sábado al domingo último se ha dejado sentir en esta ciudad un formidable terremoto que ha producido hasta en momento 16 muertos y más de 120 heridos de ellos algunos de bastante gravedad.

## UN CICLON ARRASA LA ISLA DE COREA

Tokio, 26. — Un gran ciclón ha arrasado la isla de Corea, habiéndose recogido ya nueve personas muertas, desconociéndose todavía las personas afectadas por la catástrofe, resultando destruidas unas 150 embarcaciones de pescadores y otras tantas que han desaparecido con sus correspondientes tripulaciones.

## VIOLENTO INCENDIO EN EL CENTRO DE LONDRES

Londres, 26. — Un violento incendio ha destruido completamente una importantísima casa comercial en el centro de la ciudad, desconociéndose las causas que lo originaron.

## TAMBIEN EN EL PERU CAUSA GRAN NUMERO DE VICTIMAS OTRO TERREMOTO

Quito, 26. — En la región meridional del país se ha dejado sentir esta noche última un fuertísimo terremoto que ha causado 20 muertos y más de 150 heridos, siendo los daños materiales grandísimos.

## EL REY DE DINAMARCA PRESIDE LA APERTURA DEL PARLAMENTO

Copenhague, 26. — El Rey ha presidido la apertura del nuevo Parlamento con asistencia del Gobierno en pleno y del Cuerpo Consular acreditado en el país, habiéndose pronunciado varios discursos, en los que se trató de los distintos problemas internacionales que tienen preocupada la atención mundial.

## SE HAN ENVIADO NUEVAS INSTRUCCIONES A LOS EMISARIOS FRANCO-INGLESES EN MOSCU

Londres, 26. — Parecen confirmarse las últimas noticias que han circulado como rumor por los círculos políticos.

El Gobierno británico, de acuerdo en todo con el francés, ha remitido a sus correspondientes representantes que se encuentran en Moscú, nuevas instrucciones para que sean presentadas en la próxima reunión con el Comisario del Exterior soviético Molotov.

Según las agencias bien informadas estas sugerencias franco-británicas se amoldan a los puntos de vista soviéticos y dan un paso hacia las garantías a los países bálticos, siendo creencia de que ellas han de servir para que las conversaciones se reanuden.

## LAS VACACIONES VERANIEGAS DE S. S. PÍO XII

Roma, 26. — Se comienza ya a hablar en los círculos vaticinistas, de la marcha de S. S. Pío XII, a Castelgandolfo, para pasar en dicha residencia pontifical sus vacaciones veraniegas. El Santo Padre marchará en los primeros días de Julio y permanecerá en Castelgandolfo, acaso tres meses, o sea más. Durante este periodo el Papa Pío XII, tiempo del que se creía.

concederá audiencias públicas y privadas, de la misma forma que en Roma. Hay quien dice también, a propósito de las vacaciones del Sumo Pontífice, que S. S. el Papa, aprovechará su estancia en Castelgandolfo, para meditar la primera encíclica que dirigirá a la Iglesia Universal.

## EL CABECILLA LISTER EN LA U. R. S. S.

Berlín, 26. — Según una noticia aparecida en un periódico de Moscú, se encuentra actualmente en la U. R. S. S. el tristemente célebre cabecilla rojo español, Modesto (a) Lister, que mandaba una de las brigadas internacionales

que lucharon en España. El mismo periódico bolchevique publica una fotografía en la que se ve a Lister en un campamento de niños españoles que, durante la guerra, fueron atraídos a Rusia y que han sido educados según las normas soviéticas, proponiéndole hacer de ellos un instrumento del comunismo internacional.

## EDEN EN UN ESCENARIO PARISIÑO

París, 26. — El diario "Petit Journal", ha comentado la presencia de Eden en el escenario del teatro Marigny, de París, organizada por los elementos que no renuncian al escándalo y a la agitación.

El citado periódico, sobre el particular, dice lo siguiente:

"El teatro aparecía repleto de emigrantes y de damas, dispuestos a escuchar la conferencia del ex ministro inglés, sobre "Europa 1939".

## Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Todos aquellos que han sentido profundamente que en septiembre pasado no haya estallado la guerra, prepararon a Mr. Eden, un pequeño triunfo".

Eden, cuyos éxitos periodísticos y de salón van unidos a sus fracasos como hombre político en la cuestión de la seguridad colectiva y de las sanciones — sigue diciendo "Petit Journal" — ha tenido el valor de hacerse introducir por Reynaud, quien le presentó al auditorio y aludió a su categoría de político, diciendo que se trataba del famoso hombre público entre los jóvenes de la más alta escuela diplomática.

## REHUSAN TODO CONTACTO CON EL "CARNICERO DE ALBACETE"

Roma, 26. — El diputado por París y miembro de la Comisión parlamentaria del Ejército, Charles Isnard, ha dirigido una carta a su presidente, rehusando todo contacto con André Marty, diciendo que tal determinación la ha tomado porque "no quiere sufrir la vergüenza de encontrarse junto con un oficial cobarde, condenado ya durante la guerra por traición y tristemente conocido por las atrocidades que hizo contra los mismos voluntarios franceses en España de donde volvió con la fama y sobrenombre de "Carnicero de Albacete".

El gesto del diputado Isnard ha sido también seguido por otros representantes nacionales, pertenecientes a la Comisión del Ejército.

## GRAN BRETAÑA DESTACARA SUS ES CUADRILLAS POR TODOS LOS PUNTOS ESTRATEGICOS DE LAS COLONIAS

Londres, 26. — El ministro del Aire británico, ha hecho a la prensa algunas declaraciones oficiosas con respecto a la distribución de los aviones por todos los puntos estratégicos de las colonias, para lo cual el Gobierno inglés va a comenzar las obras de bases aéreas terrestres y marítimas.

## LAS COLONIAS INFANTILES ALBANESES A ITALIA

Tirana, 26. — El próximo día 28 marchará, desde Valona, el primer contingente de cinco mil niños albaneses a campamentos y sanatorios de Italia. Les acompañarán varios médicos albaneses y gran número de damas de la Cruz Roja, del país.

El segundo contingente, formado igualmente por otros cinco mil niños, saldrá el 29 de agosto, durante el periodo de vacaciones un mes para cada expedición.

## LA ESCUADRA BRITANICA NO VISITARA ESTE AÑO LAS PLAYAS INGLESAS

Londres, 26. — El Almirantazgo ha hecho saber que este año la flota británica no visitará, como lo ha hecho todos los veranos, las playas inglesas. También se ha suprimido la anual fiesta de la Marina que igualmente se celebraba en el mes de agosto.

# UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

# Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

# "La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

# TETUAN

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRASLADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAEZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

## Procedente de El Cairo Llega a Tetuán un hijo de S. A. I. el Jalifa

En la tarde del domingo llegó a nuestra ciudad S. A. el Emir Muley El Mehdi Ben El Hassan hijo mayor de S. A. I. el Jalifa de la Zona, procedente de El Cairo que había desembarcado horas antes en Tánger acompañado de su preceptor Sid Maimun Ben El Moktar.

Desde esa ciudad venía acompañado de sus tíos, hermanos de S. A. I.; Delegado de Asuntos Indígenas, Comandante Domenech; Teniente coronel Granados, jefe de la Casa Militar de Su Alteza Imperial; Teniente Coronel señor Bermejo; comandante Rivero, jefe de la Guardia personal; Bajá de Tetuán, Sid Mohamed Axaax; Jefe del Gabinete de Interpretación señor Tubau y otras personalidades y altos jefes del Mexuar.

En el Borch, límite de la frontera de la Zona española del Protectorado, lo esperaban S. E. el Secretario General de la Alta Comisaría coronel Yuste en representación del Excmo. señor Alto Comisario y varias autoridades de la población.

Después de saludar a S. A. y de serle rendidos los honores por una sección de las Organizaciones Juveniles de Tánger, llegadas al puesto fronterizo con este objeto, continuó el viaje llegando al Fondak donde era esperado por S. E. el Gran Visir, Sid Ahmed El Gam-mia y otras autoridades musulmanas.

Tras los saludos de rigor continuó la comitiva hasta Tetuán donde poco antes de llegar a la plaza de España S. A. y acompañantes descendieron de los automóviles entrando en la citada plaza a pie. Esta presentaba un aspecto magnífico. Todas las cofradías religiosas con sus estandartes se hallaban formando la carrera alrededor de la amplia vía, la Guardia formada y multitud de jóvenes musulmanes agrupados en las proximidades del edificio del Gran Visirato. Así mismo numerosas musulmanas ocupaban la parte alta de la plaza junto al edificio de la Mezquita.

Al aparecer el hijo de S. A. I. la multitud prorrumpió en calurosísimos aplausos, entonándose el himno Jalfiano y tras las notas de éste, fué cantado por aquellos jóvenes el himno de su agrupación.

Seguidamente se dirigieron al Mexuar donde era esperado por su agusto padre y demás familiares, retirándose seguidamente las autoridades y demás acompañamiento.

El recibimiento tributado a S. A. ha sido en extremo cariñosísimo.

Terminadas las vacaciones emprenderá de nuevo su viaje a El Cairo donde cursa sus estudios superiores con gran aprovechamiento.

Damos nuestra respetuosa bienvenida al primogénito de S. A. I. el Jalifa de la Zona.

## Nuevo director del Banco de Estado de Marruecos

Por el Consejo de Administración del Banco de Estado de Marruecos ha sido nombrado director de la sucursal en Tetuán el que hasta ahora era apoderado del mismo, don Antonio Alcayne, antiguo funcionario de dicha entidad bancaria y que goza de grandes simpatías en estas palabras.

Le enviamos nuestra felicitación por tan merecida elección.

## Anuncie en este diario

## Labor del Protectorado A propósito de una exposición escolar de labores

Frecuentemente y con justificados motivos, se ha hecho resaltar por propios y extraños la intensidad de la labor de Protectorado que viene realizando la nueva España en su zona de influencia en Marruecos, labor inspirada en los eternos postulados de amor y de justicia, prodigados tan generosamente por nuestra Patria a todo lo largo de su gloriosa misión colonizadora de mundos.

Pero el elogio de tan alta y noble labor, por comprender tantos y tan complejos aspectos, no ha podido ser todavía destacada en la proporción que reclamaban su grandeza y su eficiencia.

Uno de los aludidos aspectos, no por silencioso menos aleccionador y eficaz, es el que se relaciona con el intenso trabajo que realizan las profesoras que prestan sus valiosos servicios en las escuelas hispano marroquíes, y que dicho sea de paso, sorprende y admira en grado sumo a quienes no tienen razones para estar familiarizados con dichos Centros de educación.

Estos días y con motivo de una exposición de labores manuales realizadas durante el año por pequeñas alumnas bajo la experta dirección de sus maestras y que ha tenido lugar en la "Escuela de Niñas Musulmanas número 1", mucha parte de público ha visto, como quien dice, descórrerle ante sus ojos un insospechado panorama de esa labor callada y proficua a que hemos hecho alusión.

Dicha escuela, situada en el mismo corazón del barrio moro y en la casa conocida por "del antiguo Consulado alemán", ha sido visitadísima con tal motivo y ha visto alterado su misterio recoleto por la presencia de autoridades y público en general, entre el que han figurado gran número de musulmanes, padres y parientes de las pequeñas, y ya aventajadas alumnas, autoras de los preciosos y útiles trabajos expuestos, y para quienes ha sido una gratísima sorpresa lo que vieron y admiraron en el salón del piso alto de la dicha escuela, donde ha tenido lugar la exposición que nos ha reclamado este comentario.

Son, naturalmente, todos los expuestos, trabajos de costura y adornos de estilo europeo, pero sabiamente aplicados y armonizados al gusto y a la manera musulmana, estilizándolos, pudiéramos decir, no sabiendo que admirar más, si la acabada perfección de los trabajos o la delicadeza y el acierto de los tonos utilizados en los bordados que refleja una elegante al par que práctica orientación en lo que se refiere al material y a los colores empleados.

Y sube de punto la admiración cuando se sabe que esos trabajos, esas labores delicadísimas, son obra plena de pequeñas niñas musulmanas, la mayor parte de las cuales aún no han cumplido los diez años, evidenciando a través de toda esa copiosa y acertada obra, las muchas posibilidades que se acusan bien nitidamente en esas criaturas, que tan bien saben aprovechar las lecciones prácticas recibidas de sus maestras, cuya labor es por eso merecedora de pública alabanza, como un justo estímulo al entusiasmo, a la probidad y a la fe con que cumplen sus delicados y trascendentales deberes para con la sociedad y para con la Patria, que les ha encomendado la tarea nada fácil de enseñar a ser útiles en sus hogares a sus pequeños discípulos de la raza hermana, que tanta capacidad y comprensión demuestran.

Aún cuando no tenemos, ni mucho menos la pretensión de haber agotado el tema, lo que dejamos reservado a pluma más avezada, juzgamos obligado destacar asimismo que en la exposición figuran además abundantes ejer-

cicios de escritura árabe, hechos con firmes trozos y bastante perfección, como también un buen lote de dibujos decorativos que contiene muestras muy estimables, ejecutadas primorosamente por las niñas, iniciadas en ese delicado arte por la destacada profesora de la materia, cuyo nombre lamentamos muy de veras no recordar.

La "Escuela de Niñas Musulmanas número 1", se viene desenvolviendo de modo admirable bajo los felices auspicios de las Autoridades escolares superiores y merced a las plausibles normas pedagógicas que ha sabido imprimirle la inteligente dirección del señor Ben Abub, al que nos complace enviar nuestras cordiales felicitaciones, que hacemos extensivas a cuantas personas colaboran en lo tan simpática y meritoria como lo es la que con éxito tan notorio como el que revela esta exposición de fin de curso se lleva a cabo en la indicada escuela hispano-marroquí, feliz conjunción de dos tendencias pedagógicas, que se armonizan y se funden en una sola, por cuanto son de idéntica raíz aunque en apariencia parezca distintas para los que no saben busear en el fondo de las cosas.

Los musulmanes visitantes han expresado a las maestras su íntima satisfacción por lo bien que vienen desempeñando su delicado cometido y por el honor que hacen a Marruecos y a España, preparando a las nuevas generaciones de mujeres, las que en su día transmitirán en sus hogares respectivos, para bien y alegría de todos, las enseñanzas recibidas por ellas de esas beneméritas maestras españolas.

Nosotros, aficionados de siempre a elogiar la virtud y el mérito allí donde quiera los encontremos, también sentimos una muy grata satisfacción en trazar estas líneas de elogio, tras la viva complacencia recibida en la contemplación de las preciadas labores expuestas en la "Escuela de Niñas Musulmanas número 1", como un merecidísimo estímulo a las profesoras de dicho Centro educacional, señoritas María Salomé Morales y Angeles Gutiérrez Almayor, tan competentes en los misterios de su profesión y tan competetras con las tareas que les han sido asignadas.

Es así como se colabora prácticamente a la labor de Protectorado que España cumple en estas tierras hermanas, con el amor, la inteligencia y el desprendimiento maternal que han diferenciado de los otros pueblos su labor cultural de la de otros pueblos más prácticos in duda en lo que a propaganda espectacular se refiere, pero cuyas miras rabiamente egoístas, están bien al alcance de todos, para que sea necesario u oportuno destacarlas aquí.

La exposición a que nos hemos referido, no obstante su modestia, supone un triunfo legítimo conquistado por la enseñanza hispano-marroquí, triunfo reconocido y proclamado con calor de emoción por nuestros hermanos marroquíes, cuyas hijas serán en un futuro cercano las mejores propagandistas de las maestras que la nación protectora encargó de enseñarles a hacer esas delicadas labores, sin el concurso de las cuales el hogar no merece tal nombre, porque pierde el calor de nido que le hace atrayente y amado.

Alfonso de CASTILLA.

## Un libro interesante

Tradiciones y milagros de Nuestra Señora de Africa, con el millagroso paso del Convoy del 5 de Agosto. Se venden en todas las librerías y quioscos.

## Con gran lucidez se realiza la fiesta de la Banderita

Como teníamos anunciado se celebró el domingo la fiesta de la Banderita a beneficio de la Cruz Roja.

Desde las primeras horas de la mañana fueron colocadas tres mesas petitorias en la puerta del templo de Nuestra Señora de las Victorias, otra en la calle del Generalísimo Franco, fachada del Casino Español y una tercera en la plaza de España.

Estas mesas fueron ocupadas por distinguidas señoras de la localidad.

Por la calle y distribuidas en los sectores citados multitud de parejas formadas por señoritas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS llevaron a cabo la postulación, realizándose esta desde las diez de la mañana a la una de la tarde y siendo recibidas las camaradas con gran complacencia por el público que la hizo objeto de su mejor atención, representada en este caso por dejarse colocar cuantas banderitas, con la insignia de la Cruz Roja, quisieron las simpáticas postulantes.

En las mesas también se hizo una lucida recaudación, arrojando el total de esta la suma de cuatro mil treinta y cuatro pesetas con veinte céntimos.

A continuación publicamos el resumen:

### Mesa número 1. (Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias)

Recaudado en la mesa 455'95 pesetas

Huchas:

Srtas. María Mirón y Matilde Díaz, 84'35.

Srtas. Ampar o Francos y María Guerrero, 151'60.

Srtas. Isabel Llopart y María Paz Montoto 82'70.

Srtas. Josefina y Consuelo Mazo, 156'50.

Srtas. Antonia Madrid y Angustias González Lara 233'95.

Srtas. de Aracama y del Toro, 368'30.

Total mesa número 1: 1.523'35 pesetas.

### Mesa número 2. Casino Español

Recaudación en la mesa: 656 pesetas.

Huchas:

Srtas. Isabel Iglesias y Soledad Montaner 217'40.

Srtas. Pepita Ojeda y Lola Aranda, 121'90.

Srtas. Antonia Madrid y Pastora Pinto 152'55.

Srtas. Teresa Márquez y Amalia Paredes 136.

Srtas. Pili Gardón y María Teresa Clemente 216'25.

Total mesa número 2: 1.500'10.

### Mesa número 3. Plaza de España

Recaudación en la mesa: 197'55.

Huchas:

Srtas. Maira Teresa Barceló y Crisanta Herrada 175'80.

Srtas. Consuelo Martínez Feros y Lolita Luque 163'60.

Srtas. Pili Arabolaza y Marisa Rodríguez 39'35.

Srtas. Magdalena Alvarez y Rafaela Delegado, 286'50.

Srtas. María Luisa González y Herminia Ariznavarrete, 147'95.

Total mesa número 3: 1.010'75.

Total general 4.034'20.

Se recaudó además un franco en cuatro monedas de 0'25.

## Anuncios breves

SE DESEA 20.000 Ptas. para ASOCIARSE EN UNA INDUSTRIA DE RESULTADOS POSITIVOS. Informes Agencia RAUDA.

SE VENDE una Radio-Gramola Philips seminueva en Pabellones, frente al Laboratorio de Análisis de la Zona (carretero Hospital Civil). Tetuán.

## Marcha a Burgos la Comisión de la Cruz Roja

PARA HACER ENTREGA A LA EXCELENTISIMA SEÑORA DE ORGAZ DE LA MEDALLA DE DICHA INSTITUCION

Como recordarán nuestros lectores, en meses anteriores se formó una comisión en la Cruz Roja para recabar donativos a fin de adquirir por suscripción popular la Medalla de Oro de la Cruz Roja que por el Consejo Supremo de dicha benemérita Institución le había sido concedida a la Excelentísima Señora de Orgaz.

Estos donativos recibidos en las distintas poblaciones de la Zona Española de Protectorado y Ceuta y Melilla han permitido la adquisición de una valiosa insignia y para hacerle entrega de la misma a tan ilustre señora marchó a Burgos una comisión integrada por las distinguidas señoras doña María Luisa Marzal de Saavedra y doña Carmen Colazo, viuda de Rodríguez.

## Departamento Provincial de Organización del Servicio Social de la Mujer de Marruecos y Plazas de Soberanía

Se ruega a las cumplidoras del Servicio Social señoritas María Almirón Trenas, María Dolores González, Matilde Muñoz Rodríguez y Gaudalupe Mesonero Corredera, se personen en este Departamento Provincial cualquier día laborable de seis a siete de la tarde para informarles de asuntos relacionados con su Servicio Social.

Tetuán, 25 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Jefe del Departamento.  
Saludo a Franco. ¡Arriba España!

## Noticias Varias

### NATALICIOS

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño, primer fruto del matrimonio, al que se impondrá los nombres de Luis, Eduardo Federico, la distinguida señora doña Carmen Martín Gallego, esposa del teniente médico del Grupo de Regulares de Tetuán, don Luis Lomo Fernández-Cañedo, quedando tanto la madre como el recién nacido en perfecta salud.

Celebramos el acontecimiento, enviando a los señores de Lomo nuestra sincera felicitación.

Así mismo ha tenido su primer hijo, otra preciosa criatura, la bella señora doña María Josefa Marcos García, esposa del funcionario de Telégrafos don Francisco Alcaraz Godoy, encontrándose tanto ella como el recién nacido, al que se dará el nombre del padre, en excelente estado.

Enviamos a los padres nuestra más cordial eshorabuena por tan grato acontecimiento.

### BAUTIZOS

En la tarde del domingo y en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias le fueron administradas las aguas del bautismo a un robusto niño, hijo de don Teófilo Gijón García y de su esposa doña Carmen Guadalupe Fuentes, siendo apadrinado por don Luis Bustamante y doña Asunción Sastre González.

Al cristianado se le impuso el nombre del padre.

Así mismo tuvo lugar el bautizo de otro precioso niño, hijo de don Alfonso Jaén de Egea y de su esposa doña Isabel Padilla de la Plata, dándosele el nombre de Diego.

Fueron padrinos don Angel Barceló Bernal y doña Encarnación Díaz Fernández.

También fué bautizado un tercer varón, al que se impuso el nombre de

José Antonio, hijo de don Antonio Hurtado Domínguez y de su esposa doña Francisca López Vázquez, siendo apadrinado por don Laureano Martín Delgado y doña María Parra Martínez.

### FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Egea, establecida en calle Generalísimo Franco.

## Junta de Servicios Municipales de Tetuán

### AVISO

A fin de dar cumplimiento al Art. 66 de las Ordenanzas Reguladoras de las Construcciones Urbanas en la Zona, se recuerda a todos los propietarios de inmuebles en esta ciudad, la obligación en que se encuentran de conservar en buen estado las fachadas de los edificios, a cuyo efecto se concede un plazo improrrogable de quince días para que aquellos procedan al enlucido y pintura de las fachadas, maderas y hierros de balcones y ventanas, enlucido de patios, pintura de las tuberías de bajantes de aguas y limpieza y blanqueo de las cisternas que se consideren de uso, solicitando reviamente la correspondiente autorización, por instancia, de esta Junta de Servicios Municipales.

Del no cumplimiento de lo que se dispone, se impondrán sanciones en la medida que la Corporación estime consecuente.

Tetuán, 23 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Vicepresidente,  
Ilegible.-Rubricado

### AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Propietarios de inmuebles del Ensanche y Judería, que tengan cisternas, la obligación de proceder a su desagüe y limpieza, arrojando las aguas de las mismas al sumidero más próximo, debiendo efectuar esta operación entre las 12 de la noche y 5 de la mañana, y antes de esta hora serán retirados los detritus procedentes de las mismas, como medida de higiene y salubridad pública, procediendo a cegar aquellas cisternas que no consideren de uso, dando cuenta a esta Corporación Municipal para la debida comprobación. Del incumplimiento de esta orden se aplicarán las correspondientes sanciones.

Tetuán, 22 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Vicepresidente,  
Ilegible.-Rubricado

### AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad se encuentran depositados en la Jefatura de la Policía Urbana, los siguientes objetos hallados en la vía pública:

Un llavero; un acartera de cuero y una carterita conteniendo una pequeña cantidad en metálico.

Tetuán, 26 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

## Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

Dasta dentifrica

Al primer dentifrico español

**DIVE**

## Delegación del Gobierno Nacional de Ceuta

Para asunto que les interesa relativo a petición de salvoconducto para la Zona de Protectorado y Tánger, deben presentarse en esta Secretaría de Orden Público los señores:

- D. José Conde Jiménez.
- D. Antonio Prior Vargas.
- D. Caridad Rosique Camacho.
- D. Adalberto del Olmo Obregón.
- D. Isidoro Castellanos Serrano.
- D.ª Remedios Cubo Pérez.
- D.ª Enriqueta Márquez Ramírez.
- D. Francisco Fernández Rojas.
- D.ª Teresa de Haro Rodríguez.
- D.ª Rosario Alvarez Paez.
- D.ª María Cruz Aguayo.
- D. Manuel Guerrero Montijano.
- D. Luis Romero Andrés.
- D.ª María Josef Pajares.
- D.ª María Josefa Moreno Tenorio.
- D.ª Carmen Herrero Malate.
- D.ª Emilia Jiménez de Herrero.
- D.ª Ana Jaume Llines.
- D. Pedro Jaime Corteret.
- D. Manuel Castineira García.
- D. Manuel Nieto Román.
- D.ª Angela García Mateu.
- D. Bautista Bou Pérez.
- D. Bautista Bou Such.

- D. Fernando Arriaga Arnal.
  - D. Pedro Cayuela Rubio.
  - D. José García Mesa.
  - D.ª Dolores Gómez Ruiz.
  - D. Enrique Avilés Rivera.
  - D. Francisco Corral Alba.
  - D. Vicente Marco Tegre.
  - D. Constantino Lumbreras Martín.
  - D. Fabián López Rubio.
  - D. Pedro Alcaide Mencheu.
  - D. Luis Navarro Márquez.
  - D. Juan Montiel Orts.
  - D. José Camacho Molinillo.
- Ceuta, 26 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.
- El Delegado.

## Falange Española Tradicionalista y de las Jons

Orden de la Jefatura de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, correspondiente al día veinticinco de junio de mil novecientos treinta y nueve. -- Año de la Victoria.

Artículo único. — Debiendo verificarse el arqueo de Caja reglamentario correspondiente al mes anterior, se señala para que tenga lugar en el día de mañana y horas de las diez y ocho y treinta, asistiendo como Interventores los Alféreces don Manuel Barrallo Navarro y don José Piñero Gabarrón.

El Capitán Jefe accidental, Firmado: Andrés Pardesa y Pido.  
Comunicada, El Alférez Ayudante, José Gutiérrez Trujillo.

## Traspaso

Se traspasa una Panificadora Mecánica con tres hornos y local para Almacenes y vivienda, producción diaria en la actualidad de 1.300 a 1.500 kilos de harina.

Darán razón en calle Correa número 3.

## ¡PELUQUEROS!

sólo empleando "RADIOFIX" con todos los aparatos y sistemas, "ANTI-NEA" para las puntas con y sin hilos, y "CARACOL" para ensortijados fuertes, podéis garantizar PERMANENTES PERFECTAS. — TINTURAS "KOMOL" y todos los productos especiales para su profesión. — LABORATORIOS CARASA. — RENTERIA. (Guipúzcoa)

## EXAMENES DE INGRESO EN EL INSTITUTO PARA SEPTIEMBRE

### Preparación intensiva

Razón: Conrado Alvarez. 9. (Segundo derecha)

PATENTES MARCAS

RODOLFO DE LA TORRE

Agente Oficial

TEL. 25701

HERNANDO COLON 5 SEVILLA

## Francia ha comprado en América material de guerra por valor de 20 millones de dólares

Washington, 26. — El Departamento de Estado ha hecho público el número de licencias de exportación concedidas durante el mes de mayo.

En primer lugar se hace constar que Francia ha adquirido aeroplanos militares y accesorios por valor de 9.493.683 dólares.

Sigue después Australia, con la adquisición de aparatos y material de guerra por valor de 4.428.811 dólares. y después Holanda, por un valor de cerca de dos millones de dólares.

En total se concedieron licencias cuyo valor se aproximó a los 18 millones de dólares.

En los cinco meses primeros del año actual, Francia ha adquirido en América, material de guerra por un valor de unos 20 millones de dólares.

### EN CASO DE SEGUIR LA GRAVEDAD ACTUAL

## Daladier anuncia la suspensión de las elecciones

París, 26. — En vista de los acontecimientos internacionales que se vienen sucediendo, el jefe del Gobierno, Daladier, ha anunciado hoy en la Cámara que de seguir estos resistiendo la gravedad actual, serán definitivamente suspendidas las elecciones parlamentarias anunciadas.

En los círculos políticos de esta capital, la noticia ha causado poca extrañeza, asegurando que a pesar de tal medida la situación no ha de mejorar.

### UN PROTOCOLO SECRETO QUE GARANTIZARA A LOS PAISES BALTICOS

París, 26. — Según los centros políticos bien informados las concesiones a que se refieren los comunicados franco-británicos con respecto a las negociaciones que se vienen celebrando con los Soviets, no se limitarán solamente a otros ofrecimientos sino que determinan la firma de un protocolo secreto que envuelve a todas las naciones bálticas convirtiéndolas en mandatarias del triunvirato moscovita.

## En la Cámara Chamberlain anuncia el envío de nuevas instrucciones a los delegados franco-británicos

Londres, 26. — El primer ministro británico ha informado hoy en la Cámara que van a ser enviadas a Moscú nuevas instrucciones con objeto de poder llegar a un completo acuerdo con el Gobierno de los Soviets. Algunos diputados laboristas preguntaron al primer ministro inglés que a qué se referían dichas instrucciones, pregunta a la cual se negó a contestar Chamberlain, alegando que era muy prematuro darla a conocer oficialmente. También se trató por el primer ministro británico sobre la situación en el Extremo Oriente, manifestando que su creencia era de que el problema se resolvería amistosamente sin detrimento — dijo — del acuerdo que estamos preparando para presentarlo al Gobierno nipón. Hablando de los acontecimientos que se vienen desarrollando en la concesión británica de Tien Tsing manifestó Chamberlain que van llegando provisiones de manera esperada, dice y siento decir — arguyó el primer ministro

## Un millón de pesetas para las Organizaciones Juveniles

El Excmo. Ayuntamiento de Barcelona ha donado para las Organizaciones Juveniles de aquella provincia la suma de un millón de pesetas.

## ¿Será reformado el Gobierno inglés?

Londres, 26. — Aunque oficialmente no se ha podido confirmar, se acentúa, en todos los círculos gubernamentales, el rumor de que muy en breve se van a registrar algunos cambios en el seno del gabinete británico.

Se afirma a este propósito, que Chamberlain, tan refractario a esta reforma, ha variado ya de opinión, siendo hoy uno de los que con más tesón defiende la necesidad de esta variación ministerial.

## Otra línea de Maginot en Turquía a lo largo de Mar Negro

París, 26. — Dentro de unos días saldrán de París varios expertos y algunos jefes y oficiales franceses con dirección a Turquía con objeto de comenzar los trabajos para la explanación de otra línea de defensa "Maginot" que irá a todo lo largo de la costa del Mar Negro y con el objeto de que sirva de contención a los posibles ataques por tierra a los Dardanelos.

nistro — que los súbditos británicos están sujetos a registros indignantes por parte de los soldados japoneses. Intervieron también en la discusión Eden y otros políticos liberales y conservadores pidiendo a Chamberlain mayores explicaciones sobre la cuestión a lo que éste se negó igualmente, manifestando que no hacía por no perjudicar más el problema. Otro diputado conservador preguntó a Chamberlain si la paciencia del Gobierno inglés no se interpretaría como debilidad o a otras malas interpretaciones, contestando el primer ministro que esas mismas suposiciones no se apartaban de su ánimo. Y finalmente también otro diputado conservador le hizo la pregunta de si las fuerzas navales del Extremo Oriente se iban a reforzar con unidades de Europa contestándole Chamberlain que de la potencialidad británica no se podía dudar y que sentía no poder dar ningún dato concreto sobre el asunto en las actuales circunstancias.

## Ultimas noticias

Londres, 26. — Noticias de última hora parecen confirmar que la nueva táctica que se va a emplear con motivo del conflicto planteado en el Extremo Oriente por el Gobierno inglés.

Por lo pronto, parece que Chamberlain y Halifax, de completo acuerdo, van a dejar a un lado las represalias económicas anunciadas para caso de que el Japón persista en su actitud frente a los intereses británicos en China, anunciándose que, en vez de ellas, se proyecta una gran demostración naval frente a los puertos y costas chinas últimamente conquistadas por los nipones.

Londres, 26. — De los 20 detenidos que la policía hizo con motivo de la explosión de varias bombas en el radio de la capital, han sido puestos en libertad 15 de ellos por haber demostrado su inocencia y a los cinco que todavía se hallan en prisión no se les ha podido comprobar su culpabilidad y su detención es debida por haberseles encontrado a poca distancia del lugar de las explosiones. En algunos puntos de la ciudad se han hecho más de 700 registros domiciliarios, sin resultado alguno, no encontrándose ni rastro de los autores terroristas.

Berlín, 26. — La prensa alemana, al ocuparse de la recepción y acogida que se les ha tributado a los ex combatientes italianos en Alemania, manifiesta que este recibimiento tiene un carácter político que no debe olvidarse y que simboliza la admirable solidaridad entre ambas naciones.

Roma, 26. — Hoy ha sido lanzada al agua la hermosa motonave "Sublime" encargada en los astilleros de Palermo para el servicio marítimo de Rumania. Asistió a la ceremonia el ministro rumano en esta capital y el cuerpo consular acreditado cerca del Gobierno de S. M. el Rey y Emperador

Málaga, 26. — En las primeras horas de ayer, regresaron a esta ciudad los flechas que han pasado unos días en Melilla, invitados por las Organizaciones Juveniles de dicha plaza.

Regresan muy complacidos por los múltiples y delicadas atenciones de que han sido objeto en la población melillense y por la sincera camaradería que existe entre todos los camaradas de la bella capital africana.

Los pequeños viajeros fueron recibidos por las Jerarquías de las Organizaciones Juveniles y los familiares que les esperaban en el muelle, y que les dispensaron grandes ovaciones.

Sevilla, 26. — Se encuentran en esta ciudad dos ilustres norteamericanos; el Rvdo. Padre Peperpy, director del Colegio de San José de California y otro eminente catedrático de la Universidad de la citada capital de los Estados Unidos.

## Francia

### quiere convertir a Siria en un arsenal

París, 26. — Se ha anunciado por el Gobierno el comienzo de grandes obras de fortificación en toda Siria.

Algunos órganos de prensa dicen que se van a construir formidables bases de aprovisionamiento, así como campos de aterrizaje y aeropuertos. Para ello, los Estados Mayores franco-ingleses están en contacto, siendo posible también, el envío de tropas de maniobras de la metrópoli.

Parte de la prensa francesa se muestra un poco alarmada ante estos preparativos bélicos y manifiesta que esas medidas acarrearán graves repercusiones diplomáticas.

Tan destacadas personalidades se proponen realizar estudios sobre la cultura española y visitar distintos lugares donde se desarrolló la guerra, con el propósito de pronunciar varias conferencias a su regreso a Norteamérica.

Esta mañana cumplieron al Cardenal Segura y visitaron el Archivo de Indias, en donde tuvieron ocasión de admirar sus valiosos documentos.

Londres, 26. — Según noticias recibidas del Estado libre de Irlanda se han registrado violentos encuentros entre fuerzas de la Policía y elementos del ejército republicano.

El suceso de más importancia ha tenido lugar en el condado de Hort, ya que las tropas actuaron incluso con carros blindados.

Berlín, 26. — El Führer recibió hoy en Munich al embajador argentino, en su visita de despedida, ya que ha sido trasladado a Chile.

Hitler sostuvo con el diplomático argentino una extensa y animada conversación, haciéndole entrega de un retrato suyo con sentida dedicatoria.

Rena, 26. — El jefe del Estado Mayor alemán ha llegado hoy a esta ciudad siendo recibido por altos jefes militares, que le dispensaron una entusiasta y cordial acogida.

El prestigioso militar alemán devuelve con esta visita la que el jefe del Estado Mayor de Estonia le hizo no ha mucho tiempo.

Berlín, 26. — Ha sido inaugurado el Congreso Forestal de la gran Alemania, en presencia del Mariscal Goering, asistiendo también representantes de Italia, Portugal, Bulgaria, Suecia, Dinamarca, Finlandia, Estonia, Lituania, Noruega, Hungría, y otros países.

El mariscal Goering dijo entre otras cosas que la economía forestal alemana se hallaba en el deber de satisfacer enormes necesidades.

Hizo resaltar como el Reich desde que perdió Alemania sus colonias, se había empobrecido, en su riqueza de los bosques.

Nuremberg, 26. — Esta tarde se detuvieron en la ciudad los 500 ex combatientes italianos que visitan Alemania por invitación del Führer siendo cariñosamente recibidos. Mañana se proponen marchar para la capital del Reich.

Roma, 26. — Una escuadrilla italiana llegará mañana a Lisboa habiendo ya el jefe que manda dicha escuadrilla, enviado por radio un saludo al pueblo lusitano y a la marina portuguesa blo lusitano y a la marina portuguesa origen de ambos pueblos.

Sofía, 26. — Los centros políticos de esta capital han informado que el presidente del Consejo de Ministros búlgaro y el ministro del Interior, visitarán oficialmente, Berlín, en principios del próximo mes de julio.

París, 26. — El diario "Paris Midi", publica hoy un artículo en el que dice que las fortificaciones de Singapoor costaron a Inglaterra veinte millones de libras esterlinas, los cuales fueron pagados, en su mayoría, por los sultanes malayos y por el comercio.

Bucarest, 26. — El ministro del Exterior de Egipto, que se encuentra desde algunos días en esta capital, fué recibido esta mañana en audiencia especial por el Rey Carol, quien le invitó a comer.

Aún no se ha determinado la fecha de la marcha de Rumania del ministro egipcio.